
國立高雄師範大學進修學院 

101 年碩士班暑期導師級幹部座談會會議記錄 

一、時  間：１０１年７月３１日（二）12時 10分 

二、地  點：行政大樓六樓第三會議室 

三、主  席：吳副校長 連賞 

四、出席人員：如簽到冊。 

五、報  告： 

（一）主席報告： 

1. 師長及進修學院同仁介紹。 

2. 歡迎各位班導師及班級幹部同學與會，請盡量提出問題，讓我們一起集思廣益，做出最

適合的處理方法。 

（二）幹部報告： 

幹部建議或報告事項 

進修學院 廖院長本煌： 

1. 本校 8/6-10評鑑：除數學、工教在燕巢外，其他系皆在和平評鑑。數學及工教，兩系

均已各自安排學生往返交通車，而飲食有請教務長協助處理。評鑑期間，請各位同學

把學校優點告訴評鑑委員，相關需改進事項則告知學校主管，讓學校能夠盡速處理解

決問題。 

2. 颱風天停班停課處理原則:本校以高雄市發布的訊息為準，外縣市的同學如何因應，是

否要停班停課，請各系所班自行統一處理。 

3. 根據本校修業規定，除懷孕、分娩、撫育 3歲以下孩童三種原因以外，皆無法延長修

業時間。相關問題請向進修學院提出，以利事先防範，避免發生無法延畢的事。 

六、班級建議與處理情形 

班級 建議事項 處理意見 

暑英碩二 

林秀春教授 

1. 學生暑假修課時

間縮短至六週，是

否有其他方法可

以改善，諸如提早

開學日期、延後學

期結束時間？ 

2.高師大經常與臺、

彰師互相比較，希

望學校能夠盡量

爭取一些經費以

讓學校能達到更

高的品質，與更多

進修學院 廖院長本煌： 

1.暑期課程要在 6周內上完，課程的安排相較於以往的 9周會

比較緊湊，因此學校將學期的第 7、8周做為補課、彈性調

課週，讓各班可在這兩週將未結束的課程做一個總結。 

2. 今年開學時間較去年晚了一周，不過課程仍安排在 8/17前

結束，不影響到學生回各校服務時間。明年將會在 7月初開

始排課，俾課程在 8/10前結束。 

吳副校長連賞： 

1.由於部分教授老師需要協助大學聯考閱卷，若提早開課，會

哪些有影響，請進修學院進一步調查。 

2.課程壓縮至 6周，係經行政會議的正式決議，現有部分國高



學校競爭。 中在八月下旬設有開課準備周，所以必須提前結束所有課

程。 

3.本校常與台師、彰師相比較，是因為我們三校是性質相同的

師資培育大學，至於經費的問題，本校從省立改制國立，較

台師大晚了數十年，長期經費偏少，唯有盡力透過政府各項

專案去爭取更多預算來擴大學校發展能量。 

暑國碩二 

林雅玲教授 

1.渴望落實職務代理

人制度： 

(1)文學院教室沒有

冷氣，剛好負責的

人休假，找不到人

處理。 

(2)教室內沒有各種

顏色粉筆，去進修

學院，剛好負責的

人休假，找不到人

處理。 

吳副校長連賞： 

1. 值班人員請假、休假，會安排代班，以避免無人處理突發

狀況，相關職務代理人的缺失，將調查及調整。 

2. 關於粉筆一事，會議結束後立即進行處理。 

3. 文學院整修期間，沒有廁所可使用校方要為此事道歉。同

學若要在文學院書法教室上課，則請事先申請。 

國文系林主任文欽： 

文學院今年進行全面性的整修，因此教室皆調至教育大樓，

所以文學院的冷氣基本上都是關機的，當天早上有啟動空調

系統，下午因為沒有人申請，且負責人恰巧休假，為了省電，

負責人在離去時將空調系統之電源關掉以避免浪費，不過卻

也造成了此次誤會的發生。 

暑國碩一 

林晉士教授 

評鑑在即，文學院全

面整修期間，環境滿

目瘡痍，且沒有廁所

可供使用。雖然

8/9.10日將停工，當

日場所的配置要麻

煩學校統籌安排處

理。 

吳副校長連賞： 

1.本次參與評鑑的系所分別為地理、數學、化學、國文、英文、

工教。文學院的防震補強是大工程，無法在評鑑前完成，請

總務長做一些相對應的配合。晤談場所部分，則麻煩各系移

到圖書館的研究小間進行。另外圖書館不得飲食，恐怕要麻

煩館長再安排空間，讓評鑑委員能夠享用水果及茶點。另外，

圖書館空調、廁所水量等問題都要進行有效改善處理。 

2.請文學院學生在教育大樓上課，不用再更動教室。 

進修學院 廖院長本煌： 

當天數學及工教系將移至燕巢上課，可利用當天數學系及工

教系原先使用的 6間空教室調配使用。 

 

總務處保管組張南山組長(代總務長): 

1. 地理系及國文系評鑑改至圖書館進行，英語系評鑑改至活

動中心內的語文教學中心進行。 

2. 營繕組加強對外包廠商控管，8月 9日~10日補強工程以非

拆除性之輕工程為主，並請廠商於 8/8(三)將施工工具及廢

土清理完成。 

暑工碩二 

班代 

1.希望在上課前能夠

事先有人員為全班

同學做設備介紹。 

電算中心孫主任培真： 

1.電算中心一樓有設置諮詢桌，設備的使用方面可以請同學隨

時問我們。 



2.學校無線網路的使

用，需要有金鑰，

希望學校能夠為此

做一解說。 

3.電算中心沒有設置

廚餘桶，午餐廚餘

應如何處理。 

4.電算中心洗手間沒

有肥皂、洗手乳，

請予補充。 

2.根據資訊安全規範的要求，本校有認證設置，若要使用本校

無線網路線，須為本校人員(學生、老師、行政人員等)。 

3.基本上，電算中心內不能飲食，所以不設置廚餘桶。可能要

請同學多加注意。 

4.廁所肥皂及洗手乳將會盡速添置。 

吳副校長連賞： 

1.在電算中心外或電算中心旁邊的小公園設置廚餘桶，暑假上

課期間應該不致影響太大。若現場設備有問題，請立即向服

務人員洽商，以節省時間。 

暑地碩一 

班代 

1.希望能提升發放學

生證的效率。 

2.希望學校能添購無

線簡報器。 

吳副校長連賞： 

1.將對學生證發放效率做適度的改善。 

進修學院 郭組長隆興： 

1.無線簡報器相當容易遺失，無論是日、夜間部，大多數老師

都會自備。 

進修學院 廖院長本煌： 

1.對於無線簡報器，本院可進行添購，請需要使用的班級到進

修學院申請借用。 

暑中碩三 

班代 

1.希望可延長圖書館

開放時間。 

圖書館 許組長秋芬： 

1.根據人數調查之統計，暑期在星期五至周末三天，進館的人

數相當少，基本上，在這三天開館，將會相當浪費資源，本

館會針對此項再做檢討。 

吳副校長連賞： 

會議結束後將進行各班調查，並檢討開放時間。 

暑國碩一 

班代 

1405教室的音響沒有

聲音，希望能夠對此

進行說明。 

進修學院 郭組長隆興： 

若需要外接喇叭，請到進修學院登記借用。也可能只是內建喇

叭線路被拔掉。需要再請人檢視。 

吳副校長連賞： 

針對喇叭問題，麻煩電算中心再請工程師對每間進修學院教室

之數位講桌做個檢查、維修。 

 


